

NOUVELLES

A L'HOTEL-DIEU DE MONTREAL

Mardi le 7 mai on célébrait à l'Hôtel-Dieu *les noces d'or professionnelles* de sir William Hingston. Après cinquante années d'heureux ménage avec la science médicale il fait bon de s'arrêter un instant pour regarder le chemin parcouru. Les excellentes Sœurs profitaient de l'occasion pour présenter à celui qui se dévoue depuis un demi siècle à la gloire de leur institution, à la guérison des malheureux et aux travaux du professorat, leurs témoignages de vive et profonde reconnaissance.

Sa Grandeur monseigneur Bruchési apportait à sir William Hingston les hommages du clergé.

Les étudiants, de concert avec les malades représentés par M. le docteur Saint-Jacques, interne de l'hôpital, rappelaient à l'illustre clinicien une des plus belles pages d'histoire de la chirurgie canadienne que ses succès ont écrits en caractères ineffaçables et faisaient des vœux pour que plusieurs générations d'étudiants puissent jouir encore longtemps de sa longue expérience et de ses brillantes lumières qui répandent un si vif éclat sur notre enseignement universitaire.

M. le docteur Mercier professeur de clinique chirurgicale à l'hôpital Notre-Dame, doit partir le 9 juin prochain pour un voyage de quelques mois en Europe dans l'intérêt de sa profession.

Une hémorrhagie cérébrale vient de foudroyer, à la fleur de l'âge, un de nos confrères, M. le docteur Timothée Lebel, de Bouctouche, qui fut un étudiant au plus riche caractère et un médecin des plus dévoués.

Nos plus vives sympathies à la famille éplorée.

Nous apprenons que la maison Royer et Rougier frères, malgré le décès d'un de ses associés, maintiendra son comptoir du Canada ; seule la raison sociale sera très probablement modifiée ultérieurement.